



الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.م.ع.ع.  
The National Detergent Co. s.a.o.g.

حاصلة على شهادة الأيزو 9001:2015  
An ISO 9001:2015 Certified company

Date: 21<sup>st</sup> November 2023

التاريخ: 2023/11/21م

After compliments,

تحية طيبة وبعد:-

**Subject: Invitation to MSX live session discussion on the un-audited Financial Statements for Quarter 3 ended September 30, 2023**

**الموضوع: دعوة مباشرة لحضور جلسة المناقشة حول الحسابات المالية غير المدققة للبيانات الربع الثالث المنتهية في 30 سبتمبر 2023م**

The National Detergent Company (S.A.O.G) would like to invite the investors, media and analysts for MSX live discussion session on Monday, 27<sup>th</sup> November 2023 at 10:00 AM (Muscat time) for one hour.

ستقوم الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.م.ع.ع دعوة المستثمرين ووسائل الإعلام والمحللين الماليين لجلسة مباشرة لمناقشة البيانات المالية وذلك يوم الاثنين الموافق 27 نوفمبر 2023م الساعة 10:00 صباحاً (بتوقيت مسقط) لمدة ساعة واحدة.

The discussion agenda will include the un audited Financial Statements for Quarter 3 ended September 30, 2023, which were approved by the Board of Directors and disclosed on MSX website on October 30, 2023.

يشمل جدول الأعمال مناقشة القوائم المالية المدققة للربع الثالث المنتهية في 30 سبتمبر 2023م والتي تمت الموافقة عليها من قبل مجلس الإدارة والإفصاح عنها بموقع بورصة مسقط بتاريخ 30 أكتوبر 2023م.

The link to the live discussion session via

رابط جلسة المناقشة المباشرة عبر

**Join Zoom Meeting**

**انضم إلى اجتماع زووم**

Meeting ID: 876 3856 7287  
Passcode: 035233

رمز الاجتماع :  
الرقم السري:

MURALI SUNDAR KOTHANDARAMAN ARUN  
Chief Executive Officer

مورالي سنذر كوثاندارامان أرون  
رئيس تنفيذي

